
Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss nimmt die schriftlichen 
Mitteilungen der Bürgermeisterin zur Kenntnis.  
 
Es wird angeregt im Einzelhandelskonzept ebenfalls darauf hinzuweisen, dass die Zentralen 
Versorgungsbereiche auch mit dem Fahrrad gut erreicht werden können. 
 


